

PENINGKATAN KEBUTUHAN LISTRIK SEKTOR AGRIKULTUR

Petugas PLN bersama petani mengecek meteran listrik yang terpasang di lahan pertanian bawang merah di Tegaldelimo, Bayuwangi, Jatim, Rabu (13/12). PT PLN (pesero) UP3 Banyuwangi UID Jawa Timur mencatat pada tahun 2023 telah melayani sekitar sekitar 20 ribu pelanggan sektor agrikultur atau meningkat 17 persen dibandingkan tahun sebelumnya.



IDN/ANTARA

DIDUGA CEMARI SUNGAI

Warga Lebak Selatan Desak Aktivitas Tambang Dihentikan

Warga Lebak Selatan yang lokasinya tidak jauh dari area pertambangan emas PT SBJ merasa dirugikan karena dampak dari pembuangan limbahnya dibuang ke aliran Sungai Cidikit yang mengalir empat desa, yaitu desa Cibeber, Desa Cidikit, Bayah Timur dan Bayah Barat.

LEBAK (IM) - Ratusan warga melakukan aksi menolak adanya aktivitas pertambangan emas milik PT Samudra Banten Jaya (SBJ). Aksi tersebut dilakukan di depan PT SBJ di Kampung Cikoneng, Desa Warung Banten, Kecamatan Cibeber, Kabupaten Lebak.

Selatan yang lokasinya tidak jauh dari area pertambangan emas PT SBJ merasa dirugikan karena dampak dari pembuangan limbahnya dibuang ke aliran Sungai Cidikit yang mengalir empat desa, yaitu desa Cibeber, Desa Cidikit, Bayah Timur dan Bayah Barat.

limbah dari PT SBJ kerap kali digunakan anak-anak kecil untuk mandi dan bermain, tapi kini mereka sudah tidak bisa lagi untuk berenang dan mencuci karena tercemar," kata Rahmat, salah satu koordinator aksi, Kamis (14/12).

Dikatakan Rahmat, pihaknya akan melakukan aksi yang lebih besar lagi seandainya tuntutan yang dikeluhkan oleh warga tidak diakomodir. Menurutnya, ada ribuan warga yang akan turun ke lokasi tambang untuk menolak adanya aktivitas karena mencemari lingkungan.

Sebelumnya, Gakkum Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK) yang dipimpin Kepala Seksi

Wilayah I Jakarta Penyidik Pegawai Negeri Sipil (PPNS), Ardi Yusuf juga sudah turun ke lokasi tambang emas PT SBJ untuk mengiatkan dari status peringatan menjadi pelanggaran.

"Ada tim untuk menindaklanjuti penanganan perkara segel tambang emas PT SBJ di Warung Banten, Kecamatan Cibeber. Statusnya dari peringatan sekarang menjadi pelanggaran," kata PPNS Lingkungan Hidup dan Kehutanan, Tri Widodo.

Secara terpisah, Sekjen Matahukum, Mukhsin Nasir mengaku menyayangkan tindakan melawan hukum yang dilakukan manajemen PT SBJ yang telah melakukan perusakan terhadap segel yang

dipasangi oleh penyidik Gakkum KLHK.

Seharusnya, kata dia, SBJ bisa sabar dan mengikuti aturan yang telah ditetapkan.

Selain meminta polisi untuk menangkap oknum yang diduga merusak segel yang dipasang oleh Gakkum KLHK. Mukhsin juga menyebut adanya kelaian dari penyidik Gakkum KLHK terutama dalam segi pengawasan. Menurutnya, pihak SBJ sangat bebas melakukan aktivitas dengan menerobos segel yang telah dipasang. "Segera proses soal segel yang dipasang di tambang emas karena telah rusak," terang Mukhsin. ● pra



IDN/ANTARA

APLIKASI PARIWISATA KAB. BOGOR EKABO

warga memperlihatkan tempat wisata yang dimuat di aplikasi pariwisata "Ekabo" (Eksplorasi Kabupaten Bogor) di kawasan Kota Wisata, Gunung Putri, Kab. Bogor, Jabar, Kamis (14/12). Aplikasi berbasis Android tersebut diluncurkan oleh Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kab. Bogor untuk mempromosikan wisata setempat dan mempermudah wisatawan mencari informasi destinasi wisata.

PERCEPAT PENURUNAN STUNTING

DPKP Kab. Tangerang Latih Kelompok Wanita Tani

TANGERANG (IM) - Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan (DPKP) Kabupaten Tangerang menggelar sosialisasi kegiatan Pekarangan Pangan Lestari (P2L) di Kebun Agradipa, Kecamatan Tigaraksa, Kabupaten Tangerang. Kegiatan tersebut diikuti oleh Kelompok Wanita Tani (KWT) di wilayah tersebut.

yang secara bersamaan mengusahakan lahan pekarangan secara intensif untuk dimanfaatkan sebagai sumber pangan secara berkelanjutan dengan mempertimbangkan aspek potensi wilayah dan kebutuhan gizi warga setempat," katanya, Kamis (14/12).

Kepala Bidang Ketahanan Pangan pada DPKP Kabupaten Tangerang, Abdul Munir, menuturkan kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka Konvergensi Percepatan Pencegahan dan Penurunan Stunting di lokus desa yang sudah ditetapkan dalam Keputusan Bupati Tangerang Nomor 440/250-Huk/2022 tentang Desa Prioritas Stunting.

La mengatakan sosialisasi tersebut diberikan kepada 10 perwakilan Kelompok Wanita Tani (KWT) yang anggotanya merupakan Keluarga Beresiko Stunting (KBS).

Kegiatan tersebut membahas teknis terkait kegiatan P2L, dilanjutkan dengan pelatihan pembuatan media tanam berupa sekam bakar serta pelatihan pembibitan tanaman hortikultura.

"Kami berharap dengan adanya intervensi kegiatan pemanfaatan pekarangan lestari ini angka stunting bisa turun," pungkasnya. ● pp

Dianggap Aib, Anak yang Diperkosa Ayah Kandungannya Diusir dari Kontrakan

TANGSEL (IM) - FN (17), perempuan yang diperkosa hingga hamil oleh ayah kandungnya, MN (53) di Pondok Aren, kini diusir dari kontrakan. Dia berserta ibunya, S (37) dan sang adik harus mencari kontrakan baru lantaran peristiwa kelam itu dianggap tetangganya membawa aib.

"Baru saja pendamping kasus komunikasi dengan ibunya. Dia menerangkan bahwa memang ada bahasa itu (diusir) ke keluarga korban karena dianggap aib," kata Kepala UPTD Pusat Pelayanan Terpadu Pemberdayaan Perempuan dan Anak (P2ITP2A) Tangerang Selatan, Tri Purwanto saat dihubungi, Kamis (14/12).

Tri menuturkan S beserta anak-anaknya mau tak mau terpaksa pergi dari kontrakannya. Mereka berencana pindah ke tempat kontrakan lain di

daerah Pondok Betung, Tangerang Selatan. "Rencana pindahnya di awal bulan Januari, pindahnya di sekitar Pondok Betung. Tapi, keluarga klien memang sudah mau pindah dari kontrakan tersebut karena ibu klien (S) enggak mau klien (FN) teringat kejadian persetubuhan di kontrakan tersebut," ucap dia.

Adapun, pelaku MN tega memerkosanya anaknya kandungannya itu di kediaman mereka, Pondok Aren, Tangerang Selatan. FN pun telah melahirkan anak pada Jumat (1/12) pagi.

Kabar itu disampaikan YouTuber Pratiwi Noviyanti, yang menemani proses persalinan FN di Rumah Sakit Kartini, Cipulir, Kebayoran Lama, Jakarta Selatan.

Setelah melahirkan, FN diduga mengalami sindrom baby blues. Kepada

Pratiwi, FN mengaku tak mau melihat dan mengurus bayi laki-lakinya tersebut.

"Kalau dari korban, pascamelahirkan mengalami baby blues. Jadi, dia benci sama anaknya. Maunya, anaknya ditiptikan ke orang," kata Pratiwi.

Pemeriksaan itu terungkap setelah korban menceritakan kehamilannya yang berusia empat bulan kepada guru bimbingan konseling (BK) di sekolahnya. Kepada ibunya berinisial S, putri sulungnya itu mengaku hamil karena disetubuhi ayah kandungnya saat pulang sekolah. FN mengaku diperkosa sebanyak 18 kali.

S menuturkan, suaminya itu bakal memukul FN apabila permintaannya ditolak. Setelah disetubuhi, FN diminta tak menceritakan kekerasan seksual yang dialaminya kepada siapa pun. ● pp



ROBOT SUMO KARYA SISWA SMP DI BALI

Siswa memeriksa kondisi robot jelang Final Olimpiade TIK-Informatika Nasional 2023 di SMP Sapta Andika Denpasar, Bali, Kamis (14/12). Robot sumo berbahan daur ulang sampah plastik karya siswa di sekolah tersebut mewakili Prov. Bali pada Final Olimpiade TIK-Informatika Nasional 2023 kategori robotik yang diikuti 80 peserta tingkat SMP se-Indonesia yang digelar di Universitas Islam 45, Kota Bekasi, Jabar pada 16-17 Desember 2023.

Oknum Pejabat BPBD Banten Pembuat Proyek Fiktif Rp3,7 Miliar Belum Dipecat

SERANG (IM) - AB, oknum pejabat di BPBD Banten yang membuat proyek fiktif Rp3,7 miliar, hingga kini masih menjadi abdi negara dan menerima gaji.

Oknum pejabat BPBD itu menipu sejumlah pengusaha dengan modus pengadaan proyek fiktif 100 unit laptop dengan merk Asus senilai Rp3,7 miliar.

Pemprov Banten sampai saat ini belum memecat oknum pejabat tersebut. Sanksi yang diberikan baru pemberhentian sementara.

"Baru pemberhentian sementara. Yang resminya, yang patennya belum, masih pemberhentian sementara," kata

Kepala BKD Banten, Nana Supiana, Kamis (14/12).

Nana menerangkan, saat ini AB sudah tidak diberhentikan dari jabatannya dan tidak bekerja.

Pihaknya tidak menjelaskan secara gamblang alasan pemerintah belum memberikan sanksi pemecatan dari status PNS.

"Yang bersangkutan sudah enggak jadi apa-apa. Udah enggak (bekerja), diberhentikan sementara sudah enggak (kerja)," terangnya.

Kendati begitu, oknum pejabat tersebut masih menikmati gaji pokok dari negara meskipun dipotong 30 persen. "Gajinya hanya 70

DIDOMINASI KASUS PERCERAIAN PASANGAN MUDA

Populasi Janda di Lebak Meningkat di Tahun 2023

LEBAK (IM) - Pengadilan Agama (PA) Rangkasbitung, Lebak mencatat ada sebanyak 1.244 kasus perceraian selama tahun 2023.

Untuk kasus perceraian tersebut, didominasi oleh para istri yang gugat cerai suaminya, dengan usia rata-rata 30 tahun ke bawah.

Hakim Pengadilan Agama Rangkasbitung, Lebak, Gushaeri mengatakan, dari jumlah 1.244 kasus tersebut, rincian-nya didominasi 1.028 para istri yang mengajukan gugat cerai, sementara sisanya dan 216 perkara cerai talak yang diajukan oleh suami.

"Data itu tercatat dari bulan Januari hingga Oktober 2023 oleh PA Rangkasbitung, yang gugatannya didominasi pasangan usia muda," ungkapnya, Kamis (14/12).

Dikatakannya, jika dilihat dari segi usia perkara cerai gugat tersebut ada sekitar 48,3 persen yang mengajukan perceraian masih berumur dibawah 30 tahun, 38,5 persen yang berumur antara 30-40 tahun, dan 13,1 persen dari 40 tahun ke atas.

"Angka perceraian di Lebak didominasi oleh istri yang masih tergolong usia muda,

dan usia perkawinannya hanya berusia tidak lebih dari 10 tahun," katanya.

Jadi lanjut dia, tingginya kasus perceraian bisa juga dipicu oleh pernikahan dini. Sehingga banyaknya yang menikah di usia belum matang menyebabkan kasus perceraian semakin meningkat di Lebak.

"Meningkatnya kasus perceraian bukan hanya disebabkan oleh faktor pernikahan dini. Namun ada juga faktor ekonomi. Seperti mereka cerai kebanyakan karena cek-cek masalah ekonomi," ujarnya.

Disampaikannya, pernikahan dini memberikan dampak negatif di antaranya, meningkatnya angka putus sekolah, meningkatnya angka kekerasan dalam rumah tangga, meningkatnya angka kemiskinan (dikarenakan pendidikan yang terbatas), meningkatnya angka kematian ibu (AKI), angka kematian bayi (AKB) dan stunting, dan menghambat program pemerintah.

"Kami juga berusaha sebelum terjadi perceraian, terus melakukan proses mediasi agar angka perceraian di Kabupaten Lebak tidak tinggi," tuturnya. ● pra

Rawan Disalahgunakan, Kejari Pandeglang Musnahkan Ribuan Obat Terlarang

PANDEGLANG (IM) - Kejaksan Negeri Pandeglang bergerak cepat melakukan pemusnahan barang bukti perkara tindak pidana umum yang telah memiliki kekuatan hukum tetap.

Barang bukti yang dimusnahkan berupa narkotika jenis ganja, sabu-sabu, obat Hexymer, Tramadol HCl, Dextro, handphone, dan barang bukti lainnya hasil perkara yang ditangani Kejaksan Negeri Pandeglang untuk periode September-Desember 2023.

Pemusnahan barang bukti dilakukan secara langsung oleh Plh Kajari Pandeglang, Aditya Rakatama, di dampingi Kasi Barang Bukti dan Barang Rampasan, Dessy Iswandari; Kasi Pidum Kejari Pandeglang, Mario Nicholas; Kasi Datun, Jamaludin; Rizal Jamaludin; Kasubag Pembinaan, Nanindya Nataningrum.

Plh Kajari Pandeglang, Aditya Rakatama, mengatakan, Kejaksan Negeri Pandeglang telah melakukan pemusnahan barang bukti dari 34 perkara.

"Berupa narkotika jenis ganja dengan berat sekira 10,7 gram. Kemudian obat merek Hexymer sebanyak 5.687 butir," katanya di halaman kantor Kejari Pandeglang, Kamis (14/12).

Kemudian, obat Tramadol HCl dengan jumlah 1.867 butir. Obat warna kuning berlogo NOVA (Dexteo) dengan jumlah 905 butir, sabu-sabu seberat 1,1 gram, beserta barang bukti lainnya.

"Adapun pemusnahan barang bukti ini amanat Undang-Undang Kejaksaan, pasal 270 Undang-Undang Nomor 8 Tahun 1981 dan juga undang-undang terkait dengan KUIHP. Serta sebagai bentuk rasa tanggung jawab kita terhadap pelaksanaan penegakan hukum, sampai dengan selesainya proses," katanya.

Jadi, Aditya menjelaskan, Kejaksan tidak hanya sekadar sidang tetapi juga tidak sekadar memidanakan seseorang, atau eksekusi badan tetapi terkait juga dengan eksekusi barang bukti.

"Mengingat kalau terlalu lama barang bukti narkotika disimpan, kita jadi khawatir juga kejadian hal-hal yang tidak kita inginkan seperti adanya penyalahgunaan dilakukan oleh oknum-oknum. Dan kita menghindari hal tersebut," katanya.

Aditya mengucapkan rasa syukur Alhamdulillah, Kejaksan Negeri Pandeglang di bawah kepemimpinan Kajari Pandeglang beserta Kasi BB, sudah rutin melaksanakan pemusnahan barang bukti, katanya. ● pra

mandiri

PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (Cessie)

Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan penjualan atau pengalihan piutang (Cessie) terhadap debitur sebagai berikut:

Nama	Alamat Rumah / Alamat Usaha	Jumlah Tagihan Per 14 Desember 2023	Alamat Agunan
Zaerudin Asklin	Jl. Ternate No. 16 F RT. 006 RW. 01 Jakarta Pusat	Rp. 500.000.000,00	Jl. Gunung Sahari IV No. 19 RT. 008 RW. 007 Kali. Gunung Sahari Selatan, Kec. Kemayoran, Jakarta Pusat

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan kredit debitur di atas dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat dibawah ini paling lambat tanggal 18 Desember 2023, jam 10.00 WIB.

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk
Retail Collection & Recovery Group
Collection & Recovery Center Jakarta
Wisma Mandiri II Lt. 17
Jl. Kebon Sirih No. 83, Jakarta 10340.
Telp. 30023002 Ext. 7224397, 7129421.
Demikian untuk diketahui semua pihak.

Jakarta, 15 Desember 2023
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk
Collection & Recovery Center Jakarta